
Consiglio Comunale INT 281 / 2022

QUESTION TIME 

OGGETTO: NON SPEGNETE LE FONTANE DI TORINO

Premesso che sui giornali torinesi sono riportate le dichiarazioni di un paio di assesori della Giunta,
che riguardano la possibilità di spegnere le fontane torinesi "simbolicamente" e "come segnale" per
rendere i cittadini torinesi più consapevoli sulle problernatiche della "siccità" e dei cambiamenti
climatici, considerato che a Torino non c'è alcun bisogno di razionare l'acqua, che le fontane fanno
parte dell'appeal turistico della città e che la chiusura delle fontane sarebbe, non solo irrilevante, ma
addirittura dannoso, è pacifico che spegnere le fontane non avrebbe alcuna utilità, se non puramente
sul piano simbolico. 

Richiamata la risposta data al question time del Consiglio Comunale del 27 giugno, si chiede al
Sindaco di sapere se davvero intende chiudere le fontane, come se i torinesi non fossero sensibili e
consapevoli  delle  difficoltà  idriche  della  pianura  Padana  e  di  molti  comuni  piemontesi,
continuamebnte riportate sui media. 

Torino, 29/06/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Silvio Viale
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